

Babinsa Koramil 0824/14 Panti Bersama Mahasiswa KKN, Masyarakatkan Gerakan Gemar Menanam

Siswandi - PANTI1.PUBLIKMADURA.COM

Dec 23, 2023 - 23:51



JEMBER - Penghijauan atau gerakan gemar menanam juga dimasyarakatkan oleh Mahasiswa Universitas Jember (UNEJ) yang sedang Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Panti Kecamatan Panti Kabupaten Jember.



Gerakan penanaman ditandai dengan penanaman bibit mahoni dan buah-buahan di lahan kosong aset Pemerintahan Desa Panti, sebanyak 100 pohon ditanam di lahan tersebut oleh Mahasiswa didampingi Babinsa Sertu Rubin Basori dan Bhabinkamtibmas Desa Panti.

Nur Fauziah salah satu mahasiswi fakultas kesehatan masyarakat tersebut menyatakan, bahwa semua pihak harus berperan aktif memasyarakatkan gerakan gemar menanam seperti ini, agar bumi ini kembali hijau.

Hal ini tentunya menyikapi adanya perubahan cuaca yang relatif ekstrim akhir-akhir ini, suhu udara relatif panas, yang sebagian besar diakibatkan karena berkurangnya pepohonan, akibat eksploitasi yang tidak diimbangi dengan penanaman, kita menebang namun tidak pernah menanam, sehingga pepohonan semakin habis dan cuaca berubah seperti ini.



Untuk itu pada pelaksanaan KKN kali ini kita didampingi Bapak Sekcam Panti, Kepala Desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas melakukan gerakan penanaman pohon ini sebagai wujud kepedulian kita terhadap kelestarian alam. Jelas Nur Fauziah.

Danramil 0824/14 Panti Kaptan Chb Mulyadi saat kami wawancara pada Minggu 24/12/2023, membenarkan adanya kegiatan Babinsa jajarannya tersebut, hal ini tentunya patut kita dukung bersama dengan adanya adik-adik mahasiswa yang memiliki kesadaran tinggi ikut berperan dalam pelestarian alam.

Selaras dengan atensi pimpinan terhadap Jajaran Koramil untuk senantiasa berperan serta dalam melakukan pelestarian alam, dengan melaksanakan pembersihan sungai, bersih-bersih pasar, bersih-bersih lingkungan dan penanaman pohon, dalam mengedukasi masyarakat agar sadar mitigasi, baik terhadap cuaca, wabah penyakit maupun bencana alam. Tegus Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi mengapresiasi kesadaran mahasiswa sebagai bagian dari generasi bangsa, ikut berperan aktif melakukan gerakan gemar menanam.

Hal ini memang menjadi tanggung jawab semua pihak, baik TNI, Mahasiswa maupun masyarakat luas, dalam mengantisipasi perubahan iklim, wabah penyakit maupun bencana alam, ini tentunya merupakan edukasi bagi kita semua, untuk sadar terhadap pelestarian alam lingkungan sekitar kita. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)